



Diciembre 5, 2017

Algunas ya están habilitadas y otras se encuentran en proceso de instalación. Además se colocarán dos nuevos nodos para mejorar la conectividad de las cámaras con el Centro de monitoreo.

La ciudad de Neuquén sumó 39 nuevas cámaras de seguridad, de las cuales 20 fueron aportadas por el gobierno provincial, mientras que las 19 restantes han sido dispuestas por el municipio. Además, la provincia se encarga de la instalación de dos nuevos nodos de comunicaciones para poder conectar en línea dichas cámaras con el Centro de monitoreo.

Las 39 cámaras de seguridad se agregan a las 170 distribuidas por distintos puntos de la capital neuquina, las cuales cuentan con un sistema de monitoreo online y permanente a cargo de la Policía de la provincia.

El secretario de Gestión Pública, Rodolfo Laffitte informó que “hasta el momento las cámaras instaladas presentan un 99 por ciento de operatividad, es decir tienen muy poco margen de falla o fuera de servicio”.

Indicó que los nuevos dispositivos de filmación se dispondrán en distintos lugares de la ciudad, los cuales ya fueron debidamente acordados entre el ministerio de Seguridad, Trabajo y Ambiente y la Policía provincial.

Respecto del funcionamiento de la Central de Monitoreo, Laffitte explicó que “las cámaras están comunicadas a través de un sistema que transmite de manera online y que administra muy bien la Policía de la provincia, la cual dispone de personal capacitado que está permanentemente vigilando los dispositivos y asistiendo a las fuerzas que se desplazan sobre las ciudades respecto de determinados inconvenientes que se puedan ir presentando”.

Además, comentó que se está fortaleciendo el mantenimiento y la disponibilidad de servicios de los sistemas instalados en el resto de la provincia, tal es el caso de Plottier, Rincón de los Sauces, Chos Malal, Junín de los Andes, Villa La Angostura y San Martín de los Andes.

Adelantó que para 2018 está prevista la incorporación de otras 65 cámaras en la ciudad, con cuatro nuevos nodos de comunicaciones que permitirán mejorar la versatilidad de las ya existentes.

También anunció que en estos días se está realizando el montado del sistema de video seguridad en Loncopué.

Por otro lado, dijo que se está preparando la instalación del sistema LPR -de detección automática de patentes- en los accesos a la provincia, el cual se pondrá en funcionamiento el año próximo.

Por último, explicó que la provincia cuenta además con una cámara HD para el monitoreo del volcán Copahue y recientemente se incorporó una cámara sobre el mástil de Canal 7 de Neuquén, donde se puede obtener una visión panorámica de casi toda la ciudad.